
COMUNICADO  
 
 

A tenor de mi entrevista en el programa “Comando Actualidad”, del día 17 de 
enero, me gustaría aclarar y recalcar que me consta que los hospitales públicos hacen 
una labor extraordinaria con las herramientas y recursos de los que disponen.  
 

Desgraciadamente hice unos comentarios muy desafortunados que al “cortarse” 
y “pegarse” en otra pregunta completamente diferente a la que me hicieron se manipuló 
mi explicación y se ha dado la impresión de generalización de estas prácticas y no es así. 
Me he equivocado al pensar que la prensa iba a cumplir sus promesas de hacer un 
programa constructivo en defensa del bien que hacemos a la población en vez del 
programa que han realizado donde han intentado “dañar” nuestra profesión.  

 
Hay grandes profesionales dirigiendo estas unidades de reproducción y sus 

laboratorios, y no en todas estas unidades se realizan punciones ováricas sin sedación, 
ni tienen una tasa de embarazo más baja que las clínicas privadas, ni todas las unidades 
derivan pacientes a sus clínicas privadas y, por supuesto, me consta que hay unidades 
de reproducción de hospitales públicos donde se trabaja y se transfiere los fines de 
semana garantizando así el momento idóneo de la transferencia. 
 

Como asociaciones donde nos englobamos todos los profesionales que nos 
ocupamos de reproducción asistida os solicito a la SEF y a ASEBIR que hagáis extensibles 
mis disculpas a todos estos compañeros. Siento enormemente que se hayan sentido 
ofendidos por mis palabras y haber dado a entender, según la entrevista y los planos 
cortados de esta, que todos los hospitales públicos trabajan igual, cosa que al igual que 
en las clínicas privadas no es así.  
 

Desde mi posición siempre he defendido una reproducción asistida totalmente 
transparente, ética y en constante aumento de los resultados, sea en las clínicas privadas 
como en hospitales públicos, organizando múltiples encuentros en nuestras 
instalaciones o en la de nuestros centros colaboradores e intentando hacer públicos los 
protocolos de trabajo que nos funcionan y resultados en todos los congresos nacionales 
e internacionales que nos lo permiten.  

 
Sinceramente lo siento. 
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